
  

REUNIÃO COMITÊ DE TECNOLOGIA DE INFORMAÇÃO E 

COMUNICAÇÃO (CTIC) DA UNIRIO 
Data: 18/07/2011 

Hora: 10:00 às 12:30hs 

Local: Biblioteca Central 

1. PRESENTES 

Nome Setor 

Asterio Kiyoshi Tanaka PROPLAN 

Sidney Cunha de Lucena CCET 

Luiza Gonçalves de Paula discente PPGI 

Márcia Valéria da Silva de 
Brito Costa 

Biblioteca Central 

Angel Custódio Jesus 
Palomero 

CLA 

Claudia Cappelli CCET 

Roberto Gerpe Arman Mendes 
Barros 

DTIC 

Maximiliano Martins de Faria DTIC 

Paulo Roberto Pereira dos 
Santos 

CCBS 

Eugênio Leitão de Carvalho 
Decourt 

CCH 

Paulina Vieira Arquivo Central 

Reinaldo Hashimoto CCBS 

Renan do Couto PROAD 

2. AUSENTES 

Nome Setor 

Giane Serra CEAD 

Luciano Gerard CCJP 

3. OBJETIVO 

 

Reunião para apresentação dos levantamentos da DTIC. 

 

4. PONTOS DISCUTIDOS 

 A DTIC fez a apresentação do Plano de Gestão 2011-2012 

 Após a apresentação da DTIC, o prof. Tanaka abriu espaço para colocações e questionamentos quanto ao 

plano de gestão apresentado. 



  

 Angel apresentou sua preocupação quanto ao atendimento das necessidades levantandas pela DTIC. O 
não atendimento das necessidades poderia levar a uma nova desconfiança da comunidade da UNIRIO em 
relação do trabalho da DTIC. 

 Luiza de Paula expôs sua preocupação quanto a utilização do software livre como principal opção na 
escolha de software. Em muitas situações, o que se pagaria de consultoria para implantação de um 
software livre ultrapassa o valor de uma licença de um software pago. 

 Paulo Roberto apresentou três pontos: 

o A solução de correio eletrônico – escolha do correio em software livre em detrimento do correio 
Microsoft Exchange : A DTIC apresentou justificativas para a adoção do correio em software livre 
a interoperabilidade deste software e o não conhecimento da solução do Microsoft Exchange por 
parte dos servidores da DTIC. 

o Se os levantamentos realizados pela DTIC condizem com a real necessidade da UNIRIO. Pode 
ser necessário realizar um levantamento in loco para avaliar a situação. 

o Política de recursos humanos usada pela DTIC para capacitação dos servidores 

 Prof. Sidney apresentou a necessidade da DTIC se organizar em níveis de atendimento, para que as 
atividades operacionais não sufoquem as atividades de planejamento tão necessárias. 

 O Prof. Hashimoto apresentou o problema de se ter máquina novas fechadas e sem utilização no hospital 
universitário. A DTIC atribuiu este problema à disponibilização do espaço físico para a instalação das 
novas máquinas. 

 Eugênio explicitou sua preocupação quanto à imposição da utilização de software livre limitar as ações da 
universidade. 

 

5. ATIVIDADES 

Atividade Responsável Data 

Elaborar a ata desta reunião  Luiza de Paula 19/07/2011 

Disponibilizar a apresentação 
da DTIC na página do CTIC 

Prof. Tanaka 19/07/2011 

Apresentação sobre 
alinhamento estratégico 

Luciano 17/08/2011 

Consolidação de todos os 
levantamentos de 
necessidades realizados 

Luiza de Paula 17/08/2011 

 

6. PRÓXIMA REUNIÃO 

Local Data Horário 

Sala de reunião da Biblioteca 
Central 

17/08/2011 10 horas 

 

 Pauta: 

o Apresentação do documento consolidado com todos os levantamentos e diagnósticos realizados 
no âmbito do CTIC, como subsidio ao estabelecimento dos objetivos estratégicos 

o Fechamento da missão, visão e valores 

o ITEM PERMANENTE: Contratação de TI 

 

7. ANEXOS 

 

 Apresentação do Diretor da DTIC 

 


